

体育部からのお知らせ

1. 玉入れ大会結果報告・優勝

1月27日(日) 六会小学校体育館において今年度最後の行事、玉入れ大会が開催されました。この大会は地区レクリエーション大会でグラウンドで行う競技を体育館で行うようにアレンジしたものです。それに、大人と子供(小学生)と一緒に参加できる大会であるためかなり面白いと思います。

参加が8自治会あり4チームずつ、A・Bの2リーグに分かれてのリーグ戦を行い各リーグの1位が決勝、2位が3位決定戦を行うという試合方式です。

また、六会小学校の先生方の参加が2チームあり各リーグに1チームずつ入ったため5チームずつのリーグ戦となりました。

試合の方法は2チームが色の違う球を1ラウンド30秒間同時に投げ入れ、どちらのチームが多く入っているかを競い、それを3ラウンド行い2ラウンド取れば勝ちというものです。

当自治会は一昨年、昨年と準優勝し今年はなんとかその上をと思い試合に臨みました。

当チームの第1試合は新亀井野、第2は湘南台2で第3試合が旭ヶ丘でした。先生チームとも当たる予定でしたが午前中で帰られる先生が多く、当チームは残念ながら対戦できませんでした。

試合は、第1は3-0の完勝、第2は2ラウンド目を取られチョットヒヤッとしましたが3ラウンド目を完勝し、2-1で勝利しました。第3試合はお昼ご飯を食べてからとなりました。その第3試合は1ラウンド目が引き分けでしたが、2ラウンド目、3ラウンド目を取り勝利しました。この結果グループリーグ3連勝で、決勝戦進出となりました。

決勝の相手はもう1つのリーグ戦3連勝で1位の仲原となりました。この試合は、接戦とはなりましたが当チームが、1ラウンド目、2ラウンド目を取り優勝が決定しましたが、友好のため3ラウンド目も行いました。

結果、5回目の大会にして念願の初優勝を飾りました。

参加してくれた選手の皆さん、特に玉を大人の人に供給してくれた小学生の皆さんありがとうございました、またお疲れさまでした。

○出場選手名(大人8名、小学生4名)

高井(会長)、越川(正)、越川(小)、鈴木(美)、廣田、伊藤、五十嵐、高橋
五十嵐蒼太(5年)、越川慶祥(3年)、堀口星莉(3年)、高橋沙綾(3年)

2. 平成30年度体育部活動報告

平成30年度の、体育部各種行事(大会)の活動結果は下記のとおりですので、ご報告いたします。今年度も参加していただいた方たちの頑張りで、大変よい成績を収めることができました。体育部委員一同、御礼申し上げます。

どうもありがとうございました。

記

活動日	行事(大会)	成績(参加チーム数)	参加人数
6/24	ソフトバレーボール大会	4位(6)	6名
7/8	ペタンク大会	5位(11)	6名
9/9	グラウンドゴルフ大会	準優勝(10)	7名
10/14	地区レクリエーション大会	8位(12)	
11/4	バウンスボール大会	準優勝(7)	5名
12/2	バドミントン大会	4位(7)	7名
1/27	玉入れ大会	優勝(8)	大人 8名 小学生 4名

なお、大会を行った場所はすべて六会小学校です。

その他にふれあいグラウンドゴルフ大会(9/20・2名)への参加がありました。

以上